

News Release

平成30年5月31日

公益社団法人インテリア産業協会
東京都新宿区新宿 3-2-1
京王新宿 321 ビル 8階

公募結果

インテリア産業協会設立 35 周年 キャッチフレーズが決定しました 「あ、居心地、いいかも」

公益社団法人インテリア産業協会（所在地：東京都新宿区、会長：渋谷 忠彦）は、法人設立 35 周年記念事業の一環として平成 30 年 2 月 26 日～3 月 23 日の期間にハガキ、インターネットで広く募集したキャッチフレーズの選考を行い、応募総数 1,999 作品の中から「あ、居心地、いいかも」を最優秀賞に決定しました。

《最優秀賞（1点）》

あ、居心地、いいかも 大阪府 ヨシダ カエデ

《佳作（4点）》

ときめきに 毎日逢える インテリア 北海道 オクイ ヒデキ
心地いい暮らしのそばにインテリア 東京都 タナベ ジュンヤ
住む、を豊かに。 東京都 ハンダ リエ
見て触れて 暮らし彩る インテリア 栃木県 アオヤギ フミコ

今回選定されたキャッチフレーズは、当協会の各事業で使用するパンフレットなどの印刷物や協会ウェブサイト、さまざまな場面のPRで活用します。

●本リリースに関するお問い合わせ先

（公社）インテリア産業協会 35周年キャッチフレーズ担当

電話：03-5379-8600（平日9：30～17：45まで）

<http://www.interior.or.jp/>